

## **ERNESTO AROCHE AGUILAR**

Egresado de la carrera de Comunicación y Periodismo de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), comenzó su trabajo periodístico como editor en el diario Síntesis, cansado de trabajar los textos y notas de otros pasó del otro lado del camino y comenzó a reportear. Sus primeras notas salieron cobijadas por el periódico La Jornada de Oriente hasta que fue becado por la Fundación Prensa y Democracia para pasar un semestre en la Universidad Iberoamericana campus Santa Fé.

Actualmente dirige el portal Lado B y es reportero freelance de donde, como dice él, lo dejan. Y últimamente lo dejan mucho en el portal animalpolitico.com y en el periódico El Financiero.

Ha publicado en los portales E-Consulta, Puebla On Line y Poblanerías. En las revistas Eme-Equis, Contralínea Puebla, 360 Grados y VOR. Y en los periódicos Síntesis, La Jornada de Oriente, El Heraldito, Cómo? y El Columnista. Y fue corresponsal de Noticias MVS.

